



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU JEUDI 24 JUIN 2021

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon - 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE :

Collège des représentants à titre individuel

Patrick TEIXIDO, Supélec 1977 et Executive MBA HEC 1989

68 ans, né le 29 novembre 1952
Nationalités Française et Espagnole
Épouse Franco-Américaine, 4 enfants

Déclaration d'intention : j'ai l'honneur de présenter ma candidature au second Collège pour être membre du Conseil d'Administration de l'Association CentraleSupélec.

Ma participation à l'Association a été la suivante ces dernières années :

- Co-organisation et animation des Face à Face CentraleSupélec ;
 - création et organisation de l'After-Work CentraleSupélec ;
 - animation de la gestion carrière côté Supélec, avec en particulier la création du réseau des relais carrières dans les régions, les pays, les secteurs et au féminin, le remplacement pour les entretiens carrière d'une consultante payante par des bénévoles et la mise en place d'un service de coaching gratuit ;
 - création et mise en place pour le « Be Prepared » à l'École, d'ateliers carrière et de simulations d'entretiens en plusieurs langues ;
 - participation avec l'École aux « Rencontres Ingénieurs » entre alumni et les 1000 élèves de première année.
- **Pour mémoire**, création et organisation des « Entretiens de l'Alliance Centrale-Supélec » en 2009, 2010 et 2011 et participation dans les années 2000 à la création et au développement du Groupe Supélec Ibérica.

Mon objectif personnel pour l'Association CentraleSupélec est de participer activement aux synergies et au développement de CentraleSupélec Alumni et plus spécifiquement au niveau de la gestion Carrière et de l'animation des promotions.

Parcours professionnel :

- 10 ans dans l'hôtellerie-restauration pendant mes études de 15 à 25 ans ;
- 5 ans d'enseignement supérieur en Écoles d'ingénieur en tant que VIE, puis pendant mes premières années d'ingénieur ;
- 10 ans d'ingénierie chez Pechiney puis France Câble & Radio ;
- 10 ans de développement international chez Alcatel-Alstom puis France Telecom ;
- 10 ans de direction générale en Espagne : Orange, Groupe Audiovisuel Espagnol et Altran ;
- 10 ans de conseil pour le développement d'entreprises en Espagne et en Amérique Latine.

Autres activités extra-professionnelles :

- Conseiller Honoraire du Commerce Extérieur de la France ;
- administrateur du Cercle France-Amériques ;
- membre du Bureau du Groupement International HEC Alumni.

Distinction : Chevalier de l'Ordre National du Mérite (obtenue pour la création et le développement du deuxième opérateur de télécommunications, Orange, en Espagne).